

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 19 de junio de 2024

AMDC atiende 88 incidencias ocurridas por las fuertes lluvias en la capital

Los equipos de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) se mantienen activos y durante los últimos días han atendido 88 incidencias que dejaron las fuertes lluvias en distintas zonas de la capital.

Tanto el alcalde capitalino Jorge Aldana como el personal técnico de la municipalidad se han mantenido en monitoreo constante de los sitios vulnerables, así como, del nivel de los ríos y quebradas que atraviesan la ciudad.

El reporte del Comité de Emergencia Municipal (Codem) establece que las precipitaciones dejaron acumulados de hasta 83.2 milímetros en el municipio, por lo que se vieron afectadas algunas calles, bulevares, barrios y colonias, las cuales recibieron la atención correspondiente por parte de los equipos de la comuna.

Para hacerle frente a las emergencias presentadas, se conformaron equipos de Protección Civil del Codem, que se desplazaron a los lugares donde se registraron las diferentes afectaciones.

En algunos de los puntos afectados se realizaron trabajos de limpieza de cunetas, tragantes y habilitación de vías inundadas; además, se habilitó un albergue temporal en la colonia Betania de Comayagüela, donde hay 38 personas alojadas de manera preventiva, ya que viven en las orillas del río Choluteca.

Además, la inspección de seis árboles en peligro de caer, al igual que cuatro viviendas, entre otros incidentes.

Entre los sectores atendidos están la calle de Las Piñatas en la colonia Alameda, la Canaán, Reparto por Arriba, bulevar Suyapa, el Hoyo de Merriam en el centro histórico, la Flor Número 1, Calle del Comercio de la Kennedy, Víctor F. Ardón. El Hogar, San José de la Vega, Hato de Enmedio y Tiloarque.

También, el anillo periférico, bulevar Fuerzas Armadas, colonia Villa Nueva, La Peña por Bajo, Los Alpes, Nueva Capital, Bernardo Dazzi, La Joya y Lomas del Norte.

Ante cualquier emergencia que se pueda presentar, las personas pueden llamar a la línea 100 de la AMDC para reportar si ocurre alguna incidencia en su comunidad.

